



El gobierno de López Obrador quiere controlar las elecciones: María Elena Pérez-Jaén

Son 87 los legisladores presentes de las tres Comisiones Unidas de Gobernación, Puntos Constitucionales y Reforma Político-Electoral. Por parte de Morena, la defensa fue férrea, lo que quieren es un INE más barato; que se deje de engañar a la gente, no desaparece el INE. Es el secretario de la Comisión de Reforma Político-Electoral, Hamlet García: “El INE no desaparece, el INE se fortalece, es un cambio de nomenclatura, Instituto Nacional de Elecciones y Consultas. Dejen de estar engañando al pueblo de México”. La panista María Elena Pérez-Jaén dijo que si hablan de ahorrar, para qué hicieron una marcha de acarreados. “Quieren destruir al INE, desaparecen su Consejo General, desaparecen el Servicio Profesional de Carrera, le quitan el control del listado de electores, eso es desaparecer al INE, disfrazándolo. La realidad es que quieren desaparecerlo, porque el gobierno de López Obrador quiere controlar las elecciones. No lo vamos a permitir”.

<https://drive.google.com/file/d/1SSs6RoUq5oJi2UXRGzZlleBTZuX1n56G/view>